

アドバンスト講座って何？

グローバル探究科の1・2年生が、体験してきました！

グロ探通信

16号

★編集★
グロ探通信班



少人数グループで意見交換をする2-3Hの生徒

「どんなことが印象に残っていますか？」

去る2月11日、グローバル探究科の1年生と2年生が、高知工科大学クロススクエアにおいて行われたアドバンスト講座に参加した。

▼2年3H 岡崎彩乃さん(以下「彩」)
「当日は何をしましたか？」

「受講の前後で、何か変化はありましたか？」

「印象に残っているのはどんなことでしょうか？」

「悠(以下「悠」)、水町友紀くん(以下「友」)

「悠「ALITの先生たちとの英語での会話です。話のテーマがなくて、完全に即興で会話をしなければならなかったの...」



会話する織田さんを見守る長崎先生



変換が難しく、言葉が出てこないことがありました。でも、アドバンスト講座で即興で会話することで、考えたことをとりあえず言ってみることが大切だと気づきました。文法や単語を間違えないことも大切だけど、それに気を取られて会話をストップさせるよりは、とにかく話そうとすることが大切だとわかりました。」